



Comisión de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres

De conformidad con los artículos 18, fracciones I, II y III; 19 y 21 de los Lineamientos Generales para el Funcionamiento de las Comisiones del Sistema Nacional para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, siendo las 11:00 horas del 19 de diciembre de 2014, se llevó a cabo de manera virtual en la Plataforma Virtual del Trabajo del Sistema Nacional, la Décima Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres del Sistema Nacional de Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres.

Se dio inicio a la Sesión Ordinaria con la asistencia de seis integrantes con derecho a voz y voto y tres integrantes invitados, dando cuenta de la existencia de quórum legal.

Estuvieron presentes Leopoldo Figueroa Olea, Director General Adjunto de la Comisión Nacional de Prevención y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres; la Lic. Guadalupe María Bautista Calatayud, Subdirectora de Seguimiento Operativo del Sistema del Instituto Nacional de las Mujeres y Suplente de la Secretaria Técnica de la Comisión de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres; la Arq. Sandra Samaniego Breach, Directora de Desarrollo de Proyectos Estratégicos del INDESOL; Lic. Argelia Cabral Martínez.- Directora Jurídica del Instituto Aguascalentense de las Mujeres; el Lic. Adrián García Aldana, Subdirector de Aseguramiento de los Derechos de las Mujeres del Instituto Hidalguense de las Mujeres; M. en D. J. Jesús Morales Gil, Subdirector de Asistencia Jurídica y Psicológica Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social del Estado de México; la Lic. Cristina Chapela Pérez, Directora General Adjunta de Desarrollo Policial en Entidades Federativas y Municipios de la Comisión Nacional de Seguridad; Lic. Mariana Elena Vidal Ortega, Jefa de Departamento Seguimiento de Indicadores del BANAVID; la Lic. María Navarrete Andrade, Subdirectora de Atención a Públicos Específicos del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes; Lic. Eva Gicela Ramírez Rodríguez, Subdirectora de Desarrollo de Estadísticas de Género y Violencia Contra las Mujeres del Instituto Nacional de Estadística y Geografía;

Durante la Sesión, se desahogaron los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Lista de Asistencia y declaración de quórum legal para la realización de la sesión.
2. Aprobación del orden del día.
3. Informe del seguimiento a la implementación del Banco Nacional de Datos e Información sobre casos de Violencia contra las Mujeres.
4. Calendario de Sesiones Ordinarias de la Comisión de Erradicación para el año 2015.

ACUERDOS

Primero.- Se aprueba el Orden del Día de la XIV Sesión Ordinaria de la Comisión de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres.



Comisión de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres

Segundo.- Se tiene por presentado el informe del seguimiento a la implementación del Banco Nacional de Datos e Información sobre casos de Violencia contra las Mujeres.

Tercero.- Se aprueba el calendario de Sesiones Ordinarias de la Comisión de Erradicación para el año 2015 a saber: 27 de marzo, 26 de junio, 25 de septiembre y 4 de diciembre de 2015.

Lic. Leopoldo Figueroa Olea

Director General Adjunto de Monitoreo y Seguimiento de Resultados de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres

Lic. Guadalupe María Bautista Calatayud

Subdirectora del Seguimiento Operativo del Sistema Nacional para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres y Suplente de la Secretaría Técnica de la Comisión de Erradicación

Arq. Sandra Samaniego Breach

Directora de Desarrollo de Proyectos Estratégicos del INDESOL

Lic. Argelia Cabral Martínez

Directora Jurídica del Instituto Aguascalentense de las Mujeres

Lic. Adrián García Aldana

Subdirector de Aseguramiento de los Derechos de las Mujeres del Instituto Hidalguense de las Mujeres

M. en D. J. Jesús Morales Gil

Subdirector de Asistencia Jurídica y Psicológica Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social del Estado de México

Lic. Cristina Chapela Pérez

Directora General Adjunta de Desarrollo Policial en Entidades Federativas y Municipios de la Comisión Nacional de Seguridad



Comisión de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres

Lic. Mariana Elena Vidal Ortega

Jefa de Departamento Seguimiento de Indicadores
del BANAVID

Lic. Eva Gisela Ramírez Rodríguez

Subdirectora de estadísticas sociales y de violencia
contra las mujeres de la Dirección General de
Estadísticas de Gobierno, Seguridad Pública y
Justicia, del INEGI

Lic. Maria Navarrete Andrade

Subdirectora de Atención a Públicos Específicos del
Consejo Nacional para la Cultura y las Arte
